



Journée Numérixplore au Futuroscope : le but est de découvrir des métiers du numérique.

publié le 30/09/2024

Descriptif :

jeudi 26 septembre 2024, des élèves du collège de Vouneuil sont allés au Futuroscope pour découvrir des métiers du numérique.

Les élèves ont pu découvrir plusieurs ateliers sur le numérique :

1er atelier : avant première d'un nouveau spectacle "Robotic Show" : c'est un spectacle de danse avec un robot qui montre ses émotions.

2ème atelier : on nous a montré des applications de l'Intelligence Artificielle, en autre une pour faire des dessins en vingt secondes.

3ème atelier : Cyber Démo : on nous a parlé des métiers de la cybersécurité (responsable de la sécurité des systèmes, architecte sécurité, testeur/pentester...)

4ème atelier : Girlshow : conférence avec quatre femmes qui ont percé dans le numérique et qui défendent leur place dans ce domaine.

Fin de journée : les élèves ont eu deux heures et demies pour profiter des attractions ; certains ont varié les attractions, d'autres ont refait la même (un groupe a fait 8 fois "objectif mars) ;-)

